

山東省人民政府 社団法人関西経済連合会 備 忘 錄

2010年7月3日、山東省人民政府と関西経済連合会は、青島において会談した。

両者は、相互訪問などを通じて意見交換を重ね、互いに相手を重点的に交流する対象として認識すると同時に、共にアジアの環境先進地域として協力を強め、発展していきたいと希望。今後は、必要に応じて双方の幹部が交流し協議を進めるとともに、双方の連絡窓口を決めるなど、交流強化と協力推進のための仕組みづくりを行うことで意見の一致をみた。

その上で、山東省と関西の経済および人的交流を一層強化するため、下記の点を確認した。

1. 情報の相互交換についての協力の強化

経済・ビジネスの情報交換について協力を強化し、それぞれの経済動向などを互いに連絡し、且つ山東省内の企業および関経連会員企業に情報を提供する。

2. 貿易・投資・ビジネスの分野での協力の強化

山東省と関西の経済交流を活発化するために、相手側が開催するシンポジウム、トレードフェア等の国際的ビジネス交流活動に協力する。また、相手側の経済交流団などの派遣に際しては、可能な限り協力をを行う。

3. 省エネルギー・環境保護分野の協力の強化

山東省は省全体の環境保護と省エネルギー・排出削減業務の推進に努力し、関西経済連合会は会員企業が先進技術等を利用して山東省とこの分野における交流と協力を促進させる事を支持し推進する。

4. 人材育成についての協力の強化

関西経済連合会は、山東省における企業経営や環境・省エネなどの分野における人材育成の展開について積極的な研究討議を行う。

2010年7月3日

社団法人関西経済連合会
専務理事

山東省人民政府
副省長

（）.（）.（）.

李海河